

Los centros educativos renuevan mañana sus consejos escolares

17/11/2021



Madres, padres, profesores y personal no docente están llamados mañana a votar para renovar el 50% de los consejos escolares. Una cita importante, recalcan desde la agrupación local de AMPAS, pues este es el órgano más importante de los centros escolares.

Los votantes pueden hacerlo tanto de forma presencial como delegada, con el sistema de doble sobre, en el primer sobre se introduce la papeleta y en el segundo sobre se introduce el primer sobre, copia de DNI, cerrado

y firmado en la solapa y entregado a otra persona para depositar el voto en las mesas electorales. El presidente local de las AMPAS de Elda, **Carlos Vicente**, ha resaltado que **es esencial acudir a votar puesto que el Consejo toma las decisiones más importantes para los estudiantes.**

Así, anima a acudir a toda la comunidad educativa a votar para el mejor funcionamiento de cada centro.